



Investigación del ataque a Ciro avanza: Sheinbaum

Atentado. López Obrador pide indagatoria a fondo y dice que la única hipótesis descartable es que su gobierno sea el autor

ALMA P. WONG Y P. DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

En la investigación sobre el atentado que sufrió el periodista Ciro Gómez Leyva hay avances, pero se dará más información en cuanto haya detenciones, adelantó Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de Ciudad de México.

Por separado, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió una indagatoria a fondo en este caso, en la cual la única hipótesis que debe quedar descartada es que su gobierno es represor.

La mandataria capitalina manifestó: "Hay avances, pero por el propio sigilo de la investigación es importante mantenerlo por ahora reservado. Y en cuanto haya detenciones, pues ya se podrá dar mucho más información".

Reiteró su condena al ataque a balazos que sufrió el periodista el jueves pasado y puntualizó que la investigación se está haciendo de manera profesional.

"Sí hay algunos avances, pero hasta que no haya detenciones no quisiéramos dar mucho mayor información", reiteró.

Mientras, en su conferencia de prensa mañanera, el presidente López Obrador planteó: "Lo que yo les he pedido es que se vaya a fondo, que hagamos todo para saber lo que sucedió, quiénes participaron, quiénes lo ordenaron, con qué propósitos. Y también hago un llamado a la gente que pueda saber, que nos ayude. Si escucharon algo, vieron algún movimiento, conocen a alguien, ayúdenos..."

"La mejor recompensa es que

nos van a ayudar mucho a evitar, si es que existe, un plan de desestabilizar la vida pública del país. Que todos nos ayuden, porque somos mayoría los que queremos una transformación, el cambio", remarcó.

El mandatario subrayó también: "La única hipótesis que se debe descartar, aunque eso va a corresponder a la autoridad, es que nosotros, el gobierno que yo represento, no es un gobierno represor. Nosotros no silenciamos a nadie, somos respetuosos de los derechos humanos y el principal derecho es el derecho a la vida".

Además, insistió en que tiene diferencias con comunicadores como Gómez Leyva, porque se convirtieron en voceros de la oposición conservadora. ■